



El llamado urgente del IEEM "No dejes que otros decidan por ti", en entrevista exclusiva con Amalia Pulido Presidenta Consejera

En un diálogo exclusivo conducido por el locutor Alejandro Alejandro para Rotativo Noticias en Cadena Azul 95.7 FM / 100.5 FM, la Dra. Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), detalló los preparativos finales y los aspectos clave del Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025, que culminará con la jornada del próximo 1 de junio.

La funcionaria aseguró que todo está listo para garantizar una elección histórica, la primera en la que los mexiquenses elegirán directamente a jueces y magistrados. "Ya distribuimos 51.5 millones de boletas en los órganos desconcentrados. Ayer realizamos un simulacro del sistema de cómputo con 3,000 personas trabajando en todo el estado", destacó.

Una elección inédita, pero no complicada

Pulido Gómez enfatizó que, aunque el mecanismo de votación es diferente al tradicional, no representa mayor dificultad: "No usaremos una 'X' o cruz, sino números de dos dígitos asignados a cada candidatura. La boleta tiene dos secciones: una para mujeres y otra para hombres". Recalcó que los electores pueden llevar anotados los números de sus preferencias, pero advirtió contra la coacción o compra de votos: "El voto es libre y secreto".

Para informarse, los ciudadanos pueden consultar la plataforma "Conóceles" en la página del IEEM, donde se encuentran perfiles, trayectorias y propuestas de los aspirantes, así como los 37 foros de debate grabados y disponibles en línea.

Seguridad y veda electoral

La consejera presidenta destacó el convenio de medidas de protección firmado con el Gobierno del Estado, la Fiscalía y la Secretaría de Seguridad, que

ya demostró su eficacia en 2024: "Las candidaturas que se sientan en riesgo pueden solicitar protección inmediata".

Sobre la veda electoral, que iniciará el 28 de mayo, explicó: "Es un periodo de reflexión. No habrá propaganda, proselitismo ni publicación de encuestas hasta el cierre de casillas".

Un llamado a la participación

Frente a rumores que desalientan la votación, Pulido Gómez fue contundente: "No dejemos que otros decidan por nosotros. Esta elección transformará nuestro sistema judicial. Todo está garantizado para que su voto cuente".

La entrevista concluyó con un mensaje claro: "Mexiquense, vota. Es justo".



MIRA LA ENTREVISTA
COMPLETA EN NUESTRO
CANAL DE YOUTUBE

@rotativodemexico